

Pilar Ibarrodo Dávila es Profesora Titular de Universidad, perteneciente al Departamento de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Granada, especialista en Contabilidad de Costes y de Gestión. Entre 2004 y 2007 fue *Secretaria del Departamento de Economía Financiera y Contabilidad*. Entre 2008 y 2016 ha formado parte de la *Comisión de Evaluación de la Innovación Docente* de la Universidad de Granada y desde 2016 hasta la actualidad ocupa el cargo de *Coordinadora del Grado en Administración y Dirección de Empresas*.

Además, ha sido coordinadora de Programas Internacionales de Intercambio de alumnos, Erasmus, durante los cursos 1992 a 2009; representante Departamental en la Comisión de Programas Internacionales de Intercambio de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, desde 1994 hasta 2001. En la actualidad, es coordinadora del Sistema de Intercambio entre Centros Universitarios de España (SICUE), para el Grado de Administración y Dirección de Empresas.

En el ámbito docente ha liderado y participado en distintos Proyectos de Innovación Docente de la Universidad de Granada, que tenían como objetivo principal vincular la docencia en Contabilidad de Gestión con las prácticas empresariales, estableciendo puentes de enlace entre los profesionales de las empresas y los estudiantes de la Universidad. En 2018, uno de estos Proyectos de Innovación Docente, titulado, *Integración de la Docencia de Análisis Contable y Contabilidad de Gestión, mediante talleres participativos con la colaboración de profesionales de la empresa*, ha recibido el Premio de Innovación Educativa, otorgado por la Asociación Española de Profesores Universitarios de Contabilidad (ASEPUC).

Sus intereses de investigación se han centrado en el control y la gestión de costes, en especial, relacionada con el diseño de modelos de cálculo, análisis y control de costes en diversas aplicaciones sectoriales, tales como el sector bancario, el de la construcción, el hospitalario o el de las empresas hoteleras. Para ello, ha trabajado en colaboración con profesionales de los distintos sectores, y como resultado de la investigación ha participado en múltiples congresos nacionales e internacionales, así como publicado libros y artículos de reconocido prestigio. En la actualidad, su interés se focaliza en la transferencia del conocimiento y la investigación, al objeto de que los resultados de la investigación reviertan en utilidades para las empresas del entorno económico empresarial.